

Herr Grossmann berichtet darüber, inwieweit der Medienentwicklungsplan bisher umgesetzt worden ist.

Die beiden Grundschulen Wupper und Stadt sowie die Hauptschule und Realschule werden derzeit neu verkabelt. Es gibt neue Internetverbindungen, neue Server und zum Teil auch neue Geräte. Wenn die Handwerker alle Termine einhalten, werden die Arbeiten in etwa zwei Wochen beendet sein. Aufgeteilt worden sind die Arbeiten nach Dringlichkeit.

Nach Abschluss des ersten Teils werden die noch fehlenden Schulen KGS Lindenbaum, GGS Bergerhof, Armin-Maiwald-Schule und Theodor-Heuss-Gymnasium an der Reihe sein. Die Ausschreibung erfolgt unmittelbar nach Abschluss des ersten Teils. Wenn alles nach Plan läuft, werden die Arbeiten bis Ende des Jahres abgeschlossen sein.